

Murten, 10. Februar 2020

**Pressemitteilung**

---

## KANTONALE ABSTIMMUNG VOM 9. FEBRUAR 2020

---

**Die FDP Seebezirk ist äusserst zufrieden über das sehr klare Abstimmungsresultat in den Kantonen Freiburg und Bern betreffend dem Kantonsübertritt der Gemeinde Clavaleyres zu Freiburg. Damit ist der Weg geebnet für die Akzeptanz durch die Bundesversammlung und die Fusion mit Murten. Die FDP Seebezirk heisst die Bürgerinnen und Bürger herzlich willkommen.**

Mit beeindruckenden 96,2% hat die Freiburger Stimmbevölkerung dem Kantonsübertritt von Clavaleyres in unseren Kanton zugestimmt und damit der Bevölkerung gezeigt, dass sie im Kanton Freiburg herzlich willkommen ist. Auch die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger des Kantons Bern sagen mit 89,0% Ja zu diesem Kantonswechsel und damit der Abgabe von Territorium an den Nachbarkanton. Aufgrund auch der emotionalen Seite dieses Entscheids beweist dieser Schritt die pragmatische Sicht des Kantons Bern und den Willen für Clavaleyres eine zukunftsgerichtete Lösung zu finden.

Nachdem in den Gemeinden, Kantonsbehörden und Kantonsparlamenten bereits viel Arbeit geleistet wurde ist dieses Abstimmungsresultat nun der letzte wichtige Schritt in Richtung der Fusion mit Murten gewesen. Selbstverständlich steht noch die Zustimmung der Bundesversammlung aus, doch von dieser darf und muss nun ausgegangen werden. Somit wird dieser historische Schritt nun nach vielen Jahren Arbeit endlich Wirklichkeit!

Die FDP Seebezirk ist erfreut die neuen Bürgerinnen und Bürger bereits in naher Zukunft im Seebezirk und in Murten begrüessen zu dürfen. Er lädt sie ein, auch weiterhin aktiv am politischen Geschehen teilzunehmen und sich im General- oder Gemeinderat von Murten einzubringen. Selbstverständlich steht Ihnen die Orts- wie auch die Bezirkspartei der FDP sehr gerne zur Seite.

**Kontakt:**

Markus Ith, Alt-Grossrat, Leiter Politik FDP See, +41 79 669 96 37

---